

Comisión revisa proyecto por el cambio de nombre del aeródromo



HÉCTOR FLORES

LATAM ES UNA DE LAS EMPRESAS QUE OPERAN EN MOCOPULLI.

A la Comisión de Cultura de la Cámara de Diputados fue despachado el proyecto de ley que propone un cambio de nombre del Aeródromo Mocopulli a Aeropuerto Chiloé para su tramitación.

La iniciativa impulsada por los diputados liberales Alejandro Bernales y Vlado Mirosevic busca actualizar la denominación, con el objetivo de evocar una mayor

representación territorial y cultural, así como atraer mayor turismo.

Dentro de la justificación de la iniciativa está que “desde una perspectiva práctica, tanto para turistas nacionales y extranjeros, el nombre de ‘Aeropuerto de Chiloé’ es más intuitivo y facilita la planificación de viajes, disminuye la ambigüedad y mejora la experiencia del visitante”.

En este sentido, el diputado Bernales sostuvo que “hoy (ayer) se dio lectura en la cuenta de la sala que ya ingresó el proyecto a la Cámara y se derivó a la Comisión de Cultura, entonces mañana (hoy) se va a dar lectura en la comisión que el proyecto está alojado ahí, y como estoy en la comisión voy a pedir lo que podamos ver lo antes posible”.

El parlamentario por la zona agregó que “si me toca presidir la comisión puedo pedir que ya la próxima semana lo podamos discutir”.

La idea de este trabajo de la comisión es contar con la opinión de representantes chilotes como la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Ancud y la Asociación de Municipios de Chiloé. ☺